



Pressemitteilung

Kaltensundheim, 11. September 2019

Rhön-Rennsteig-Sparkasse verlängert die seit 2016 bestehende Kooperationsvereinbarung mit dem Rhön-Gymnasium Kaltensundheim

Die Rhön-Rennsteig-Sparkasse und das Rhön-Gymnasium in Kaltensundheim führen ihre erfolgreiche Zusammenarbeit fort und verlängern die bestehende Kooperationsvereinbarung um zwei weitere Jahre. Der Abteilungsleiter Privatkunden Region Süd Frank Krüger und Schulleiterin Ilona König unterzeichneten am 11. September 2019 anlässlich der Fachschaftssitzung des Kollegiums dazu den neuen Partner-Vertrag.

Ziel dieser Vereinbarung ist die kontinuierliche Zusammenarbeit im Bereich finanzieller Bildung und bei der Förderung von Projekten, Maßnahmen und Veranstaltungen beider Partner. Gleichzeitig erhält das Rhön-Gymnasium die Möglichkeit, langfristig und verlässlich schulische Höhepunkte zu planen. Die Partnerschaft bestand bereits viele Jahre, bevor man sich 2016 entschied, die gemeinsamen Interessen in einem konkreten Kooperationsvertrag zu fixieren. „Eine Reihe von Jahreshöhepunkten sowie ganz individuelle Projekte der Schule, aber auch das „Planspiel Börse“ sind für uns feste Positionen in dieser Vereinbarung.“ sagte Schulleiterin Ilona König.

Zusätzlich bietet die Rhön-Rennsteig-Sparkasse neben ihrem finanziellem Profil eine Vielzahl von Angeboten im Rahmen ihres gesellschaftlichen Engagements.

Das Thema „Finanzielle Bildung“ bleibt für die Sparkasse aktuell. Angesichts stetig steigender Anforderungen an die finanzielle Vorsorge der Bundesbürger setzen sich die Sparkassen deutschlandweit stark dafür ein, bessere Aufklärungsarbeit zu leisten und finanzielle Kompetenzen für alle Lebensbereiche zu vermitteln. Oft sind Lebensentscheidungen heute mehr denn je auch finanzielle Entscheidungen. Darum ist Finanzbildung unerlässlich.

„Wir haben uns auf Grund der erfolgreichen Zusammenarbeit mit der Schule und dem Förderverein für die Fortführung unserer Partnerschaft entschieden. Als mehrfach ausgezeichnete „Umweltschule in Europa“ gebührt ihr dabei ein besonderer Stellenwert. Damit gewährleisten wir Kontinuität, Verlässlichkeit und Nachhaltigkeit in der Region.“, betonte Frank Krüger abschließend.

2.138 Zeichen (mit Leerzeichen und Überschrift)